

Kasatresnarkoba dan Kapolsek Lau Polres Maros Dimutasi, Ini Penggantinya

Jamaluddin, M.M. - MAROS.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 20, 2024 - 10:42



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Maros - AKP Andi Sukmawati dan Iptu Lenny Sefyanda dimutasi dari jabatan Kapolsek Lau dan Kasatresnarkoba Polres Maros. Posisinya digantikan AKP Ahmad Awad dan AKP Salehuddin.

Mutasi itu tertuang dalam Surat Telegram nomor : STR/695/XI/KEP./2024.

AKP Andi Sukmawati yang sebelumnya menjabat Kapolsek Lau dimutasikan menjadi Kapolsek Kawasan Soekarno Hatta Polres Pelabuhan Makassar.

Sedangkan, Iptu Lenny Sefyanda yang sebelumnya menjabat Kasatresnarkoba Polres Maros dimutasikan menjadi Kasatresnarkoba Polres Pelabuhan Makassar.

Sementara itu, AKP Ahmad Awad yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolsek Kawasan Soekarno Hatta Polres Pelabuhan Makassar masuk menjadi Kapolsek Lau.

AKP Salehuddin yang sebelumnya menjabat sebagai Kasat Reskrim Polres Barru dimutasikan menjadi Kasatresnarkoba Polres Maros.

Kapolres Maros, AKBP Douglas Mahendrajaya S.H., S.I.K., M.I.K., M. Tr. Opsla, memimpin langsung upacara serah terima jabatan (Sertijab) tersebut.

"Sertijab hari ini merupakan bagian dari proses pembinaan Sumber Daya Manusia (SDM) dalam rangka regenerasi organisasi di lingkungan Polri," ucapnya, Rabu (20/11/2024).

Mutasi ini, kata Kapolres, adalah hal yang biasa di tubuh Polri, maka momentum ini diharapkan dapat memacu dan meningkatkan semangat, disiplin dan etos kerja dalam tugas.

"Kepada pejabat yang dialih tugaskan untuk senantiasa mengembangkan karir dan pengetahuan yang dimiliki untuk kepentingan organisasi," pungkasnya.

Kepada pejabat lama, AKBP Douglas mengucapkan terima kasih atas pengabdian dan dedikasi selama ini, "Selama ini kepemimpinan saudara telah menunjukkan kinerja yang sangat baik," ujarnya.

Untuk pejabat baru, Kapolres Maros mengatakan untuk segera menyesuaikan diri, "Lanjutkan program yang sudah berjalan maupun rutinitas Polsek, lakukan koordinasi dan komunikasi yang baik dengan seluruh pihak," tegasnya. (*)